



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

personnel

Question écrite n° 74892

Texte de la question

M. Jean-Claude Abrioux appelle l'attention de M. le ministre de l'intérieur sur le statut du policier dans notre société. Un récent rapport rédigé par le conseiller d'Etat Hubert Blanc met en lumière une véritable crise de légitimité ressentie par les policiers. Ces derniers s'estiment affaiblis, soupçonnés et contestés dans leur action. Ils ont le sentiment d'être à la fois l'ultime rempart face aux dérèglements sociaux et les boucs émissaires de l'insécurité. Les conclusions de ce rapport soulignent que la mission du policier n'a de sens que si elle bénéficie du soutien de l'Etat, de la clarté de la loi, de la considération du citoyen. Il lui demande donc quelles initiatives concrètes il compte prendre pour que les représentants de l'ordre puissent exercer leurs missions dans un environnement social plus favorable.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Claude Abrioux](#)

Circonscription : Seine-Saint-Denis (10^e circonscription) - Rassemblement pour la République

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 74892

Rubrique : Police

Ministère interrogé : intérieur

Ministère attributaire : intérieur

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 1er avril 2002, page 1759